## **Gedanken zum Tag**

## 29.01.2023

## **Ursula Benneker-Altebockwinkel**

## Ein großartiger Lehrer

Geschafft! Das erste Schulhalbjahr ist zu Ende;

In der letzten Woche gab's Zeugnisse!

Ich kann mich noch gut daran erinnern, wie ich mich am Zeugnistag gefühlt habe.

Spannend war's immer dann, wenn man in einem Fach zwischen zwei Noten stand; da war nicht klar: Gibt's jetzt die bessere oder die schlechtere Note auf dem Zeugnis.

Ich meine: Bis heute ist das vom Lehrer abhängig!

In der Bibel lese ich, dass Jesus auch ein Lehrer ist.

Die Leute laufen ihm nach, weil sie etwas von ihm lernen wollen. Zeugnisnoten gibt's bei Jesus nicht, aber er spricht seine Schüler so an, als ob er sie ganz genau kennt!

Als Erstes beglückwünscht er sie und sagt:

Selig seid ihr, wenn ihr arm seid;

selig seid ihr, wenn ihr traurig und sanftmütig seid;

selig seid ihr, wenn ihr euch nach Frieden und Gerechtigkeit sehnt;

selig ihr, wenn ihr barmherzig seid.

Seliges Glück, das Jesus meint, das geht nie mehr weg; das bleibt ewig. Und das verspricht er ausgerechnet denen, die in dieser Welt so wenig Glück haben.

Selig sind, die ihm zuhören und an Jesus glauben.

- Auch ohne ein Zeugnis mit guten Noten in der Hand!

Ursula Benneker-Altebockwinkel Dülmen